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＜主なご意見・要望等（抜粋）＞

昨年の12月14日(土)に、湘南台市民センターにおいて湘南台
地区郷土づくり推進会議「わくわく未来づくり会議」全体集会を
開催しました。
当日は自治会や地域団体の役員さんを始め、湘南台地区在住の

方や郷土づくり推進会議委員も含め33人の方にご参加いただき
ました。
今回は初めての試みとして、学生等がファシリテーターとなり、

「湘南台地区郷土づくり推進会議」、「湘南台駅地下アートスク
エア」についてのワークショップを行いました。
全体集会及び意見・要望カードで寄せられた主なご意見等は次

のとおりです。今後の参考にさせていただくとともに、市に対し
てもしっかりとみなさんの声を届けていきます。

○東西の階段にエスカレーターを設置してほしい。
○湘南台を年齢の差を意識しながら、楽しく暮らす力を生んでいく街にしてほしい。
○境川・引地川の散歩道の整備と活用をしてほしい。
○市のシンボルである黒松と藤棚を増やしてほしい。
○湘南台地区住民の参加（加入）を増やしてほしい。
○今回の全体集会（ワークショップ形式）は新しい方法であり、多くの意見を発表できたと思う。
○全体集会の一般参加者が非常に少なく大変残念である。
○世代間の交流が大事。もっと活発になることを望む。
○湘南台地区郷土づくり推進会議の委員の年齢の幅がとてもバランスがいいと思った。
○湘南台駅地下の災害時の活用方法を話し合ってほしい。
○SNSの活用をもっと行ってほしい。

○いつでも二次元バーコードで意見が言える体制にしてほしい。
○ワークショップに参加した学生たちがとてもよかった。
○子どもも高齢者も元気に暮らせるようアナログとデジタルをうまく取り混ぜていってほしい。
○湘南台駅地下アートスクエアの活用に期待したい。
○地域のボランティアとして、過去郷土づくり推進会議に参加していた方々にお声掛けして協力
してもらうのがよいと思った。

○全体集会で集約した意見をもっと広報で周知してほしい。
○全体集会の資料を回覧またはホームページに添付してほしい。
○郷土づくりを示す活動ができているのか。イベント重視の活動になっていないか。

（当日の様子）



「マンガ展」を開催予定！！

「ようこそ先輩ｉｎ湘南台」を開催予定！！

市HPにも掲載していますので、ぜひご覧ください。
※紙面での「ゆめたま」は湘南台市民センターにあります。 （湘南台市民センターのページ→）

湘南台中学校１・２年生を対象に、将来の夢や希望の実現を応援し、職業観や勤労観

を育むことを目的に、「ようこそ先輩ｉｎ湘南台」を開催します。これまでも、プロバ

スケットボール選手や消防士、ダンサーなど、40名以上の講師が授業を行いました。

今年度はドローン操縦士、キャビンアテンダント、

自動車製造業の方にお話をしていただく予定です。

みんなで湘南台の子どもたちの夢を応援しましょう！

【日 時】３月４日（火）13：35～15：05（予定）

【会 場】湘南台中学校 体育館

湘南台在住の漫画家で、湘南台地区郷土づくり推進会議の

元議長でもあるビッグ錠氏とその仲間たちの作品展示会を次

のとおり開催します。現在、実行委員会において企画内容を

検討中です。皆様、是非ご期待ください。

【日 程】３月15日（土）～17日（月）

【会 場】湘南台駅地下アートスクエア

（横浜市営地下鉄改札前）

（昨年の様子）

（昨年の様子）

「ダンスフェスティバル」＆「オープンバザール」を

開催しました！！

昨年の12月15日（日）に湘南台駅地下アートスクエアにて、昨年3月に「ようこそ

先輩」に登壇した元ダンス大会世界チャンピオンのHEROさんがプロデュースしたダン

スフェスティバルと湘南台東口商店街でオープンバザールを開催しました。

ダンスフェスティバルでは、子どもたちが

磨き上げてきたダンスを披露しました。

オープンバザールでは、地元の4店舗が出

店してお店自慢のメニューを販売し、道行く

方々がその味を堪能しました。


